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政策提案に向けたスケジュールのイメージ

内　　容

　秦野市議会では、令和４年１月１日から通年会期制を導入して
います。導入前までは、議会の閉会中に常任委員会を開催する場
合、議会の議決が必要でしたが、通年会期制を導入することによ
り、議決を経ずに常任委員会を開催することが可能になりました。
　このことから、１月から常任委員会において、政策提案に向け
た調査・研究を行っています。各常任委員会では政策提案のテー
マが決定し、今後は、必要に応じて関係団体との意見交換などを
行うことで、議論を深めていく予定です。

　議会活性化や議会改革への取り組みとして、市民との情報共有を図り、
開かれた議会を推進するとともに、議会活動や市政に対する意見などを
お伺いする機会として議会報告会を開催しています。
　議会報告会では、それぞれの常任委員会が、決めたテーマに
関係する団体と意見交換を行います。

常任委員会で政策提案に向けて調査・研究を行っています

令
和
４
年

令
和
５
年

１
月

２
月

３
月

４
月

５
月

６
月

７
月

８
月

９
月

10
月

11
月

12
月

１
月

２
月

３
月

年 月

総
務
常
任
委
員
会

テーマ：防災について

常任委員会ごとに政策提案
テーマに関する調査・研究

政策提案テーマの選定

議長から市長に対して政策
提案

政策提案テーマの項目出し

11月中旬には
議会報告会が
開催されます！

所管事務調査
・福島県白河市
　「東日本大震災や令和元年台風19号の被害を踏まえ
た防災・減災の取組について」

・宮城県岩沼市
　「東日本大震災を踏まえた防災・減災の取組について」
・岩手県遠野市
　「東日本大震災における後方支援の取組について」

テーマ：エイジフレンドリーシティについて

テーマ：地域経済の活性化について
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所管事務調査
・秋田県秋田市（文書による調査）
　「エイジフレンドリーシティ行動計画について」
・京都府京都市
　「不登校対策関連事業について」
・兵庫県神戸市
　「こども・若者ケアラーへの支援の取組について」
・富山県中新川郡舟橋村
　「子育て共助による地方創生について」
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所管事務調査
・愛媛県西条市
　「自立循環型関係人口プラットフォーム構築事業につ
いて」

・香川県三豊市
　「地域公共交通活性化について」
・岡山県倉敷市
　「倉敷市商工業活性化ビジョン（案）について」

特集

関係団体等との協議・
意見交換

秦野市議会基本条例第３条第４項の規定に基づき、市政の各
分野における課題を解決するため、また、市民に対して最大
の付加価値をもたらせるよう努力と工夫を求めるため、市長
などの執行部に対して政策を提案することです。

のギ カ イ ギ モ ン
政策提案ってなに？

会派の一部に変更がありました。
会派一覧 （○会派代表）

創 和 会 （６人）
〇福森　真司　　原　　　聡　　谷　　和雄
　阿蘇　佳一　　諸星　　光　　横溝　泰世

自 民 党・ 新 政 ク ラ ブ （３人） ○川口　　薫　　小菅　基司　　風間　正子

市 民 ク ラ ブ （３人） 〇大野　祐司　　野々山静香　　八尋　伸二

公 明 党 （３人） ○山下　博己　　中村　英仁　　横山むらさき

自 民 党 秦 野 （３人） ○今井　　実　　相原　　學　　高橋　文雄

無 所 属 の 会 （２人） ○古木　勝久　　木村　眞澄

会 派 に 所 属 し な い 議 員 （３人） 　吉村　慶一　　伊藤　大輔　　佐藤　文昭

過去の内容はこちら▶

　本会議における一般質問や
議案審議をはじめ、常任委員
会などの会議録を会議録検
索システムから検索・閲覧す
ることができます。このシス
テムでは、発言のすべてが検
索・閲覧できます。

　多くの皆様から
のアクセスをお待
ちしております。

『マチイロ』で
議会だよりが
読めます

　スマートフォンやタブレ
ット端末で手軽に読めるア
プリ「マチイロ」で議会だ
よりを配信しています。ぜ
ひご利用ください。

ダウンロードはこちらから▲こちらからアクセスできます▲

本会議と常任委員会の会議録

インターネットで
閲覧できます




